Grottes de Gargas

Tél: 05 62 98 81 50



<u>Type de visite</u>: site préhistorique (possible jour pluvieux



<u>Dans le même secteur :</u> Saint Bertrand de Comminges, Saint Just de Valcabrère





Vivez une expérience unique, ludique ... et préhistorique avec Nestploria et les Grottes préhistoriques de Gargas !

Réelle et virtuelle à la fois, une aventure dans le temps pour petits et grands à découvrir absolument!

Il y a 27 000 ans, des chasseurs de l'âge de pierre fréquentaient les Grottes de Gargas. Ils y ont laissé de nombreuses traces de leur passage. La visite permet d'admirer l'art secret de ces chasseurs, fait de nombreuses gravures et peintures d'animaux. Elle vous fait aussi découvrir un ensemble énigmatique de plus de 200 mains aux doigts incomplets dont les préhistoriens cherchent encore la signification...

Experience a unique, playful ... and prehistoric experience with Nestploria and the prehistoric caves of Gargas!

Real and virtual at the same time, an adventure in time for young and old to discover absolutely!

27 000 years ago, hunters of the Stone Age frequented the Grottes de Gargas. They left many traces of their passage there. The visit allows to admire the secret art of these hunters, made many engravings and paintings of animals. It also makes you discover an enigmatic set of more than 200 hands with incomplete fingers whose prehistorians still seek the meaning ...